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昨日，由市场星报携手华润置地（合肥）有限公司联合打造的“凯旋门商学院

第2季”华丽上演。美国普林斯顿大学金融经济学博士、长江商学院金融学教授

周春生现场带来对于财富管理的精辟言论，并与现场政商界精英人士现场对话。

省政府金融办党组成员、副主任钱力，省国资委监事会主席刘孝华，安徽出版

集团党委书记、总裁王亚非，省政府金融办副巡视员戴利强，华安证券副总裁徐

强、徐峰，安徽盛世欣兴格力贸易有限公司总经理汪晓兵，安徽出版集团副总裁范

恒森，招商银行合肥分行副行长杨峥嵘等政商精英同200多位财富人士一起，享

受这难得的财富盛宴。安徽出版集团副总裁、市场星报社社长虞海宁代表主办方

致欢迎辞，华润置地(合肥)有限公司策划总监郭瑞峰担任本次活动主持。

在接受本报记者专访时，周春生教授还欣然题词：汇聚精英智慧，搭建财

富平台。不光是对此次活动的高度赞誉，也是对市场星报特色定位的期许。
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5月份过生日，格力专卖店送蛋糕。
为庆祝格力空调合肥市两家最重量级的旗舰店（绿都商城店、肥西路店）5月20日盛大开业，暨全省标杆性旗舰店——合

肥滨湖旗舰店5月20日开业一周年，安徽格力公司特在全省范围内开展“格力专卖店520生日惠”大型促销活动，畅享生日惠，
畅享清凉。

据悉，在5月13日-27日的活动时间内，只要您身份证日期为5月1日-31日，并于活动期间内在格力专卖店购买空调，即
可在享受生日特价基础上，额外加赠百元品牌蛋糕券一张。另外，活动期间各店同时还有丰富的个性礼品。

“两个店盛大开业，一个店开

业一周年”，在520这个美好的日子

里，格力果然给力。

作为格力众多专卖店中的佼

佼者，三店可谓各具特色。位于合

肥滨湖新区的格力旗舰店，素有全

省标杆之称，无论是区位优势还是

文化定位都备受业内关注，开业一

年来，已经逐渐成为滨湖本地乃至

合肥市区、巢湖市区市民购买格力

空调的首选。位于合肥市传统商

业中心市府广场的绿都商城旗舰

店，依靠得天独厚的商业地段以及

温馨细致的服务，在今年三月试营

业以来，日均销量多次占据全省专

卖店第一名；位于合肥市临泉路与

肥西路交口的格力空调旗舰店另

辟蹊径，依靠睦邻友好、社区至上

的服务理念，逐渐后来居上，五一

试营业期间销量良好；

此次生日惠活动期间，三店将

会同全省其余近千家专卖店，共同

为广大消费者奉献一场精彩的生

日盛典，精彩就在您身边。

不靠价格靠服务，精耕社区树

口碑，是格力专卖店良好发展的根

本原因，此次生日惠三个主角的良

好发展态势也正是这句话的生动

写照。

众所周知，传统的家电卖场倚

重地理位置、人口流量、商业业态

等条件，无法充分满足普通市民购

买空调的需求，从而给格力专卖店

留下了发展的空间。经过多年的

发展，目前安徽全省已拥有各类格

力专卖店有近千家，规模各异的旗

舰店、形象店、精品店、社区店遍布

城乡和社区，有效的缩短了格力的

销售和服务半径。特别是在炎热

的夏天、空调销售高峰期，格力专

卖店充分发挥灵活和地利的优势，

更快更便利的为广大消费者服

务。无论是在寒冬，还是酷暑，只

要您一个电话，就可享受到格力专

卖店的温馨服务。

三店盛典，全省同庆

精耕市场，服务制胜

“格力专卖店520生日惠”：5月13-27日浓情上演
—— 品质服务更好，选择更放心；天热无需等待，现在就可购买

天热买空调，品质服务是关键
随着天气的逐渐炎热，空

调已经进入销售高峰期。我们

建议消费者在选择的时候，一

定要认准品牌，选择高品质的

产品才能用后无忧。右图是安

徽省池州市某银行大楼，两台

差不多时间装的空调外机，格

力的完好如新，而

另外一家品牌空调

的外机则绣得不成

样子。格力市场部

李经理向本报介绍

说，这非常正常，

格力空调外机尺寸

更大，重量更重，

质量更好，在格力

的生产车间，无论

是一个焊点、还是一颗螺丝，

都精益求精，我们多努力，用

户少操心。格力20多年来只做

空调，把空调做深做透，不仅

空调质量好，6年包修，每年

两次维修也让消费者吃下了定

心丸。

市场星报携手华润置地上演“凯旋门商学院第2季”

周春生合肥论剑“财富管理”

出身农家，没上过高中、没读过大学，直

接从中专一脚“跨”进了北大数学系的大门，

成了研究生。而后在金融才子云集的“五道

口”深造，也就是被人们称之为金融界“黄埔

军校”的中国人民银行研究生部。之后，他

又踏上留学之路，在美国著名的普林斯顿大

学获得博士学位。

这位堪称“数学天才”的求学之路令人

称奇，其工作之旅则更加让人惊叹不已了。

从华尔街上走来，历任美联储的经济学家、

美国加州大学和香港大学的教授，到中国证

监会规划发展委员会委员，再到长江商学院

金融学教授，周春生坦言自己“入道很早”，

对世界经济及中国经济研究由来已久。

传奇人物周春生
“很多年前，万元户还是个特令人羡

慕的财富群体，而现在，如果在北京，100

万也不够买一个像样点儿的房子，这一方

面说明我们的生活富裕了，另一方面也说

明财富管理最最基本的重要性，那就是对

冲通胀。”周春生教授在谈到财富管理之

前，深入分析了当前国内外经济形势，尤

其在国内，从最新公布的各项经济数据来

看，经济增速明显有所放缓，在这种大形

势下，如何进行有效合理的财富管理显得

更为重要。

他认为，财富管理除了首先必须明晰

经济发展的大势之外，在具体方法论上，也

要讲究价值评估、分析，资产组合策略及长

期收益能力。在财富管理中，要具备对信

息充分的分析能力，还应该“理性”和“自

律”，防止处置效应、盲目跟风和过度交易

等非理性行为导致的投资错误。谈到这

里，周教授还打了个形象的比喻：“为什么

很多人成不了巴菲特？不是不聪明，而是

不自律。”（周春生教授更多精彩观点，本报

将于5月16日重点报道）

在周春生教授关于“企业家的财富

管理新思维”主题演讲结束之后，现场的

不少嘉宾还意犹未尽。在中科大管理学

院副教授赵征博士的主持下，省政府金

融办副主任钱力、安徽格力总经理汪晓

兵及华安证券副总裁徐强又和周春生教

授进行了现场的高峰对话。

5个人围坐在沙发上，对话的焦点定

格在“什么样的理财更保值增值”上。汪晓

兵坦言自己之前一直在买房，从买住宅、买

门面，到连层的买，但现在显然这种投资方

式已经不太现实。除了继续壮大自己的公

司，他还未找到更好的理财方式。

周春生教授则透露，自己虽然是金融

学家，但主要的理财方式并非二次市场的

股市，因为散户入市一般来说都是冒险

的。同时也不是楼市，他本人则更多地将

个人财富用于PE（私募股权投资）上。

钱力也从自己的角度表示，非常赞

同周春生教授关于财富管理“理性”和

“自律”的理论，政府也在不断尝试各种

金融创新，力争为老百姓提供更多的投

资理财渠道。

作为资本市场中介服务机构，徐强在

对话中也表达出了自己的观点，随着个人

理财和财富管理需求的不断旺盛，如何更

好地个性化理财，不但是理财者的需求，

也成了对中介服务机构的新要求。

【专家观点】财富管理说到底要“理性”

【对话焦点】什么样的理财更保值增值？


